

6.—*Résolu*: De faire rapport au Conseil pour un crédit de \$1,000 pour parer aux dépenses de certaines réceptions, comme suit:—1. Forestiers Canadiens; 2. Gérants de publicité des journaux des Etats-Unis et du Canada; 3. Association Nationale anti-tuberculeuse.

Ajournement.

RENE BAUSET,  
*Secrétaire.*

### CONSEIL MUNICIPAL

*Compte rendu de l'assemblée spéciale du 6 Juin*

M. l'échevin J. B. Lamoureux, maire-suppléant, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Prud'homme, Resther, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot et les Commissaires Ainey, Dupuis, Lachapelle et Wanklyn.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et approuvé.

Du consentement unanime du Conseil les affaires de routine suivantes sont expédiées.

#### REQUETES, ETC.

- 1.—De M. Adélarde Groulx, demandant la permission d'ouvrir une cour à bois.
- 2.—De contribuables de la rue Ontario, protestant contre l'ouverture d'une cour à bois.
- 3.—Du Bureau d'Hygiène Provinciale se plaignant de la construction d'un égout dans la rivière des Prairies.
- 4.—De la "Dominion Light, Heat and Power Company" offrant de fournir à la Ville de l'énergie électrique.
- 5.—De contribuables du quartier DeLorimier demandant un service de police plus efficace.

#### RENOYEEES AU BUREAU DES COMMISSAIRES.

- 6.—De la Société "Royal Arcanum" remerciant le Conseil de sa réception.
- 7.—Des familles de l'ex-échevin Stevenson et du constable Fortin remerciant le Conseil des sympathies qui leur ont été témoignées.

#### DEPOSEES AUX ARCHIVES.

- 8.—Du Conseil des Arts et Manufactures invitant le Conseil à assister à la distribution annuelle des prix, qui aura lieu le 9 du courant.

L'invitation est acceptée avec plaisir.

- 9.—De la "Hassam Paving Company" protestant contre l'adjudication de certains contrats par le Bureau des Commissaires (2 lettres).

Déposées sur le Bureau puis déposées aux archives.

- 10.—De MM. Hyde & Webster protestant contre l'adjudication d'un contrat pour la fourniture de blocs de scorie.

Déposée sur le Bureau et subséquemment déposée aux archives.

M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin O'CONNELL,

*Propose*: Attendu que, par le Statut 1 Georges V, 1910, les municipalités ou parties de municipalités suivantes ont été annexées à la Cité de Montréal, les dites annexions devant prendre effet le jour de la sanction du dit statut, savoir le 4 juin 1910:

- (1) La Ville de Notre-Dame de Grâce, qui forme un quartier connu sous le nom de "quartier Notre-Dame de Grâce".
- (2) La Ville de St-Paul, formant un quartier connu sous le nom de "quartier Saint-Paul".
- (3) Le Village de Ahuntsic, formant un quartier connu sous le nom de "quartier Ahuntsic."
- (4) La Ville Eward, formant un quartier connu sous le nom de "quartier Eward".
- (5) La Ville de la Longue-Pointe,

6.—*Resolved*: That a report be made to Council for an appropriation of \$1,000 in view of the expenses to be incurred for certain receptions as follows:— 1. Canadian Foresters; 2. Circulation managers of United States and Canada newspapers; 3. National Association for the prevention of Tuberculosis.

Adjourned.

RENE BAUSET,  
*Secretary.*

### CITY COUNCIL

*Report of Special Meeting held on the 6th June.*

Ald. Lamoureux, Acting-Mayor, in the chair.

Present:—Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Prud'homme, Resther, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Dubeau, Garceau, Monahan, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot and Messrs Ainey, Dupuis, Lachapelle and Wanklyn, Commissioners.

The minutes of last meeting were read and confirmed.

With the unanimous consent of the Council the following matters of routine were transacted.

#### RECEIVING PETITIONS, ETC.

- 1.—From Adélarde Groulx for leave to open a wood-yard.
- 2.—From Ratepayers Ontario St., against the establishment of a wood-yard.
- 3.—From Provincial Board of Health complaining against the construction of a sewer into Rivière des Prairies.
- 4.—From Dominion Light Heat and Power Co. offering to supply electric energy to the City.
- 5.—From Ratepayers DeLorimier Ward asking for better police protection.

#### REFERRED TO THE BOARD OF COMMISSIONERS.

- 6.—From Royal Arcanum thanking Council for courtesies extended.
- 7.—From families of ex-Ald. Stevenson and Constable Fortin offering thanks for sympathy extended.

#### FILED OF RECORD.

- 8.—From Council of Arts and Manufactures inviting Council to attend the annual distribution of prizes on the 9th inst.

Accepted with thanks.

- 9.—From Hassam Paving Co. protesting against the awarding of certain contracts by the Board of Commissioners. (2 letters).

Laid on the table and subsequently filed of record.

- 10.—From Messrs Hyde and Webster protesting against the awarding of a contract for scoria blocks.

Laid on the table and subsequently filed of record.

- 11.—Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. O'CONNELL.

Whereas, under the Act 1 George V, 1910, the following municipalities or portions of municipalities have been annexed to the City of Montreal, the said annexations to take effect on the day of the sanction of said Act, viz on the 4th June 1910.

- (1) The Town of Notre-Dame de Grâce, forming a ward known as "Notre-Dame de Grâce Ward".
- (2) The Town of St-Paul, forming a ward known as "St-Paul Ward".
- (3) The Village of Ahuntsic, forming a ward known as "Ahuntsic Ward".
- (4) The Town Eward, forming a ward known as "Eward Ward".
- (5) The Town of Longue-Pointe, The Village of Beau-